



chroniqued1mamandebordee

Novembre 2019

Pendant ces vacances de Toussaint, on est pas beaucoup sorti. On a surtout profité de notre maison puis on a joué, bricolé, cuisiné... Gros coup de cœur pour ce château en carton de la marque [@mabarac_](#), qui a tenu en haleine mes filles pendant presque toute la semaine.

Elles l'ont construit, customisé (elles n'ont clairement pas fini), colorié et surtout, elles se sont raconté une tonne d'histoires.

Bref, un chouette concept et une idée cadeaux à retenir à moins de 2 mois de Noël et saint Nicolas !

